



Résultats Futsal à l'issue de la première phase district.

publié le 16/02/2016 - mis à jour le 12/05/2019

A l'issue de la première phase district, les minimes terminent 4èmes de leur championnat. **Deux jeunes officiels "arbitres" ont validés le niveau district.**



Le groupe de la catégorie benjamins, après des matchs accrochés, s'est qualifié pour les finales départementales à Rochefort le 2 mars en terminant 1er les deux journées qualificatives et 4ème puis 3èmes pour l'équipe réserve. Bravo pour leur régularité.

